

Alertan de la venta fraudulenta de colchones terapéuticos en casas de Ermua

■ A. LASUEN

ERMUA. El Instituto Vasco de Consumo, Kontsumobide, ha alertado de que se están ofertando de forma fraudulenta productos relacionados con el descanso y la salud en domicilios particulares. Al parecer, varias personas se hacen pasar por empleados de Osakidetza para realizar una venta fraudulenta de colchones terapéuticos.

Kontsumobide ha insistido en la necesidad de extremar la prudencia y la precaución en este tipo de casos. El organismo recuerda que la mayoría de intervenciones se realizan en viviendas donde habitan personas mayores, y da algunos consejos básicos a la hora de realizar este tipo de compras.

En primer lugar, recomienda a la ciudadanía asegurarse de la identidad del vendedor, y actuar de forma crítica y razonada frente a la publicidad relativa a productos 'milagro'. En caso de acceder a firmar un contrato de este tipo, insistir en leerlo con tranquilidad y desconfiar de los documentos en los que solo figure el apartado de correos como dirección postal. Por otra parte, Kontsumobide recomienda informarse sobre la posibilidad de cambiar o devolver el producto adquirido, por lo que es necesario guardar todos los justificantes de pago para realizar cualquier futura reclamación.

El organismo explica que, además de una copia del contrato, los vendedores deben entregar el documento de desistimiento, por el que el comprador puede dejar sin efecto el contrato en un plazo de 14 días, y recibir de vuelta la suma de dinero aportada. Estos consejos prácticos se pueden visualizar en la web de Kontsumobide.



Colectivos locales y comunidad musulmana, durante la presentación de la concentración. ■ A. LASUEN

Convocan una concentración en Ermua contra las masacres de Isis y a favor de la convivencia

La comunidad musulmana y los colectivos solidarios de Ermua llaman a acudir hoy a la plaza para hacer visible la postura de la población local

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua convoca hoy una concentración (19.30 horas en la Plaza) «contra la barbarie y por la convivencia» en repulsa por las masacres perpetradas por Isis y para que la población ermuaarra, tanto musulmana como de otras creencias, se una en una apuesta por la convivencia, la paz, el respeto y el diálogo.

Los colectivos solidarios del Consejo de Cooperación y Solidaridad Internacional y la comunidad musulmana ermuaarra hacen un llamamiento a toda la población para manifestar públicamente y unidos la repulsa de la ciudadanía ante la actual situación. De este modo se pretende mostrar la postura del muni-

cipio en contra de las masacres perpetradas por la Daesh en París, Beirut, Bagdad, Kobane, y demás objetivos de sus ataques. También se intentará mostrar una posición tajante contra la islamofobia y quedará patente la apuesta decidida de la población ermuaarra por la paz y la convivencia entre culturas.

Los colectivos locales que llevan años trabajando por el respeto a la diversidad en el municipio entienden que «se está instrumentalizando la información de lo ocurrido en París para lanzar mensajes xenófobos que pueden tener consecuencias en la convivencia». Por ello han creído oportuno mostrar su rechazo a lo ocurrido en París «y a la islamofobia que puedan generar los mensajes enviados a través de políticos de extrema derecha o las redes sociales», a través de esta concentración a la que se llama a participar a toda la población ermuaarra.

De hecho la comunidad musulmana organizadora de este acto reivindicativo quiere recalcar que «siempre hemos condenado los actos de

esta gente». «Ellos dicen que actúan en nombre del Islam, pero lo único que hacen es manchar el Islam y a nosotros».

Los colectivos solidarios de Ermua que organizan la concentración añaden además que «tenemos que tener claro que frente a la gente que dice que Isis va contra la civilización occidental tenemos la evidencia de que actúan también contra la población musulmana, a la que a su vez se está criminalizando».

Su intención es hacer visible en la plaza Cardenal Orbe que «en Ermua apostamos sin ambages por la paz y la convivencia entre todas las personas con independencia de su procedencia, cultura o religión». «Esto no quiere decir que no haya habido o haya diferencias, roces, actitudes que no gusten a unos o a otras, ni que tengamos que aceptar acríticamente las posiciones de los y las demás, esto quiere decir que el debate, la crítica constructiva, el acercamiento de posturas y el diálogo tienen que presidir las relaciones entre las personas de nuestra comunidad».

El fin de semana vendrá cargado de música y variados actos en Ermua

■ A. L.

ERMUA. La programación cultural del fin de semana vendrá marcada por la celebración de Santa Cecilia, aunque se sumarán otros actos. Hoy se celebrará el Festival de Santa Cecilia organizado por Txindurri y la Escuela de Música, en el Antzokia, a las 22.15 horas (3 euros). Este año se cumple el 40 aniversario del grupo de danzas Txindurri coincidiendo además con el 25 aniversario del nacimiento del Coro Pispillu. Por ello por parte de la Musika Eskola actuarán la banda, el coro Pispillu, el grupo de trikitilaris y una orquesta infantil de guitarras. Txindurri amenizará el acto con bailes y danzas, que compartirá con otros grupos.

Además, mañana sobre el escenario de Lobiano se contará con el concierto de blues de Julián Maeso Band, que se iniciará a las 20 horas. La entrada costará 8 euros. La diana de Santa Cecilia, que celebrará Irulitxa el domingo, a partir de las 10 horas, servirá para cerrar la celebración.

El sábado el Centro Gallego de Ermua celebrará los tradicionales magostos con el reparto de castañas y animación cultural, a partir de las 11 horas en su sede.

EN BREVE

Excursión del Hogar del Jubilado a Iratxe el miércoles

El próximo miércoles, 110 personas del Hogar del Jubilado realizarán una excursión a Iratxe (Navarra). Además, en marzo organizarán una excursión a Segovia para 4 días. Los interesados podrán pasar de 11 a 12 horas por la oficina de la Junta Directiva del Hogar del Jubilado, donde se les informará al respecto.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaró	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
Deuda de honor	20.30
Un otoño sin Berlín	20.30
Ocho apellidos catalanes	20.30
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
No hay sesión	
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables:	7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados:	7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos:	8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables:	7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.

Sábados:	7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos:	de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables:	De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos:	8.45, 12.45, 16.45, 20.45.
VITORIA-EIBAR	
Laborables:	De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos:	10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables:	7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos:	7.45 y 18.00
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables:	11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos:	11.00 y 21.00.
EIBAR-ARRATE	

Sábados y laborables:	14.00.
Festivos:	9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables:	14.30.
Festivos:	9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.
EIBAR-ELGETA	
Laborables:	13.30 y 20.30.
Festivos:	12.00 y 19.00.
ELGETA-EIBAR	
Laborables:	14.00 y 20.50.
Festivos:	12.30 y 19.30.
EIBAR-HOSPITAL MENDARÓ	
Lunes a viernes:	6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados:	De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos:	de 8.00 a 21.00 cada hora.
HOSPITAL MENDARÓ-EIBAR	
Laborables:	De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos:	De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables:	5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche:	23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.
EIBAR-BILBAO	
Laborables:	6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.
ERMUA-BILBAO	
Laborables:	6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables:	5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables:	6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Las Heras (Fermin Calbetón, 19).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Aranburu (Avenida Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).	